

GAUTIER

Meublez, Vivez

Une première pierre symbolique pour Gautier

Hier, l'entreprise Gautier, fabriquant de meubles, a posé la première pierre d'une usine avant-gardiste, à Saint-Prouant. L'occasion d'annoncer un recrutement de vingt personnes.

L'entreprise

La première pierre de la nouvelle manufacture de l'entreprise Gautier devait être posée en novembre dernier. Mais, en raison de la pandémie, le fabricant de mobilier vendéen n'a eu d'autre choix que de repousser cet événement au mardi 12 janvier. Un moment symbolique puisque la dalle, fraîchement coulée, atteste de travaux bien avancés.

La Région, un soutien financier

Parmi les personnalités présentes, Christelle Morançais, présidente du conseil régional des Pays de la Loire. Et pour cause. L'investissement global pour ce nouveau site s'élève à 12 millions d'euros, dont une partie est financée par la Région à hauteur de 400 000 €. Ces subventions interviennent dans le cadre de l'Appel à manifestation d'intérêt industrie du futur (AMI). En outre, la Région octroie un prêt de deux millions d'euros à l'entreprise de mobilier. S'y ajoute une aide issue du plan France relance de 800 000 €.

« Faire du neuf, avec du vieux »

Créée en 1974, l'usine de Saint-Prouant est fermée depuis 27 ans. Le site était, jusque-là, une zone de stockage. Pour créer leur « usine du futur », comme l'appelle David Soulard, directeur général de Gautier, celui-ci a préféré « faire du neuf, avec du vieux ».

Sur les 8 000 m² dédiés à la nouvelle manufacture, seuls 1 700 m² viennent de sortir de terre. Pour ce faire, l'entreprise a fait appel à des acteurs du territoire. « La Région et l'État investissent dans ce projet. Le moindre des choses est de solliciter des fournisseurs français et, plus particulièrement, ceux qui sont basés dans les Pays de la Loire », explique le directeur.



David Soulard, directeur général de l'entreprise Meubles Gautier, et Christelle Morançais, présidente de la région Pays de la Loire se sont placés, mardi 12 janvier, devant la dalle bétonnée, tout juste coulée.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Une usine avant-gardiste

Bien qu'elle soit partisane de la réhabilitation et attachée à son passé, l'entreprise prend un tournant avec cette nouvelle usine. Elle permettra de fabriquer à l'unité des meubles personnalisés à haute cadence industrielle. Et l'environnement y sera central. « Cette usine est aussi celle qui nous permettra de mettre un meuble à disposition en une semaine au lieu de quatre, explique David Soulard. L'idée est de la piloter avec un téléphone portable et de ne plus

utiliser de papiers. »

La modernisation des outils de production est liée au projet Gautier home. En boutique, le client aura la possibilité d'être face à un architecte d'intérieur qui, avec l'aide du logiciel, permettra au consommateur de se projeter dans son nouvel intérieur. Les meubles choisis seront produits dans la foulée, ce qui limitera le stock.

Des annonces inattendues

« Le secteur du meuble se porte bien, il y a du boulot !, se réjouit,

David Soulard, dans un contexte compliqué. **Vu la dynamique, nous sommes à la recherche de vingt nouveaux collaborateurs en CDI sur des postes d'usineurs, d'opérateurs ou de jeunes ingénieurs.** » Ces emplois seront répartis sur les différents sites de production.

Ils viennent s'ajouter aux 35 postes créés pour l'usine de Saint-Prouant qui devrait, quant à elle, être opérationnelle en juin 2021.

Barbara DEBOUT.

Quest France – Mercredi 13 janvier 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

Les Meubles Gautier investissent 12 millions d'euros pour créer une nouvelle usine

La nouvelle usine des Meubles Gautier à Saint-Prouant en Vendée, devrait être opérationnelle en juin. Au cours de la pose symbolique de la première pierre mardi 12 janvier, le directeur général de l'ETI a annoncé de nouveaux besoins de recrutement.



"Avec cette unité de fabrication à la commande, les clients auront un meuble personnalisé et qui leur ressemble", décrit David Soulard, directeur général de Meubles Gautier. — Photo : Cyril Raineau

Les Meubles Gautier, chantres du Made in France, poussent un cocorico de satisfaction. Mardi 12 janvier, le concepteur et fabricant de meubles de 750 salariés a organisé la pose de la première pierre de sa nouvelle unité de production à Saint-Prouant, une commune au cœur du bocage vendéen proche de son siège de Boupère. Un geste avant tout symbolique puisque les travaux ont débuté voici quatre mois. Si le chantier suit classiquement son cours, la future usine sera fonctionnelle en juin.

Une usine 4.0

Le troisième site des Meubles Gautier, après ceux de Boupère et de Chantonay (85), s'étendra sur 8 000 m². " Nous avons repris du vieux pour faire du neuf ", remarque le directeur général David Soulard. Une usine des Meubles Gautier, fermée depuis 1983 pour devenir une zone de stockage, reprend ainsi vie, réaménagée. " Nous avons fait intervenir des fournisseurs locaux " pour sa construction, se félicite David Soulard qui met un point d'honneur à soutenir le savoir-faire du territoire.



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

Une extension à ce bâtiment principal est construite pour permettre l'accueil d'une nouvelle ligne de production.

Le projet présenté par les Meubles Gautier est de créer une industrie 4.0, c'est-à-dire robotisée, comprenant une nouvelle ligne d'emballage automatisée, et équipée d'une chaudière biomasse. Avec ce nouvel outil, l'ETI familiale produira des meubles à la commande, personnalisés selon le souhait du client grâce à un logiciel maison. " L'idée est de mettre à disposition le meuble en une semaine au lieu de quatre classiquement ", observe David Soulard. Les stocks seront par ricochet réduits, limitant leurs coûts pour l'entreprise. Le but est d'atteindre sur cette ligne 10 % de la production actuelle du groupe (8 000 meubles par jour).

Des recrutements à venir

Cette nouvelle usine nécessite 12 millions d'euros d'investissement. Gautier bénéficie d'un soutien de 2,4 millions d'euros provenant de la Région Pays de la Loire et de 800 000 euros de la part de l'État. [L'ETI fut d'ailleurs l'une des premières entreprises ligériennes à bénéficier du plan de relance gouvernemental](#). Le site nécessitera l'embauche de 35 salariés pour six métiers différents.

L'emploi est d'ailleurs l'une des préoccupations de ce début d'année pour l'ETI vendéenne. Car outre les salariés qui intégreront la future usine de Saint-Prouant, "nous avons besoin de recruter, dans l'immédiat, 20 personnes, fait savoir David Soulard, des pilotes de ligne automatisée, des usineurs, des ingénieurs..."

Si le chiffre d'affaires de 2020 (non communiqué), dont l'export représente 25 %, [a légèrement reculé par rapport à celui de 2019 \(120 millions d'euros\)](#) selon le directeur général de l'ETI, décembre a été un très bon mois en termes de ventes. "Et le premier semestre s'annonce dynamique ", note-t-il.

Cette bonne santé s'illustre, outre la création du nouveau site de production, par la volonté de passer de 65 magasins en France (120 dans le monde) à 100 en 2024. Après une boutique qui vient d'ouvrir dans le centre de Paris, les prochaines sont annoncées au Havre, à Limoges et en Guyane.

Le Journal des Entreprises –Mardi 12 janvier 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

En Vendée, Meubles Gautier recrute vingt personnes

L'entreprise vendéenne d'ameublement Gautier a communiqué, mardi, sur le recrutement de vingt salariés. David Soulard, directeur général, a saisi l'occasion de la pose de la première pierre de la nouvelle usine de Saint-Prouant pour en faire l'annonce. « **Le secteur du meuble se porte bien, il y a du boulot !** se réjouit le directeur. **Vu la dynamique, nous sommes à la recherche de vingt nouveaux collaborateurs en CDI, usineurs, opérateurs ou jeunes ingénieurs.** » Ces emplois seront répartis dans les différentes usines et viennent s'ajouter aux 35 créations de postes annoncées, il y a quelques mois, pour Saint-Prouant.

David Soulard et Christelle Morançais, présidente de la Région, présente à la cérémonie.



| PHOTO : OUEST-FRANCE

Ouest France –Vendredi 15 janvier 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY